BALADE à GEUS D ARZACQ

Mardi 12 novembre 2024







Jolie balade automnale au départ de l'aire de Geüs – Bouillon. Nous longeons la rivière le Luy qui en cette période pluvieuse nous offre ses eaux tumultueuses. Passé l'ancien moulin de Bouillon nous continuons sur des chemins de terre et de campagne qui nous conduisent au village très pittoresque de Morlanne. Un petit tour dans les jardins du château d'où malheureusement la vue sur les montagnes est bouchée en ce jour.

La descente par un ancien chemin de terre qui desservait autrefois le château nous ramène au point de jonction vers Bouillon. Montée agréable dans un bois qui surplombe la vallée du Luy. Retour au parking après environ 10 kms parcourus.

Le pique-nique pris au soleil clôture magnifiquement cette journée conviviale.

Merci aux nombreux randonneurs qui m'ont suivie ce jour – là.







Photos de Michel C.



PIERRETTE